



Séjour Pyrénées

Première matinée sur les skis

publié le 08/03/2022

Les élèves viennent de passer leur première matinée sur les skis.

Des flocons tombent depuis notre arrivée sur la station.

Après les cours de ski du matin, ils ont eu un peu de temps pour s'amuser dans la neige, avant de prendre le déjeuner à la station.

Nous nous apprêtons à rechausser.

Bon après-midi à tous

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.